

令和5年5月24日(水)

校長室より③①



こんにちは。

今日は、1時間目の前から校内を回り始めました。1年生は、今月の歌『^{ききゅう}気球に乗ってどこまでも』を元気に歌っていました。5年生は、静かに^{しず}読書をしていました。担任の先生が用事に出ているクラスがあったので、しばらくその教室にいました。目の前の男の子が読んでいた『大研究 知^{だいけんきゅう}っておこう! がんのこと』という本(学習漫画)が気になったので、読み終わるのを待って読ませてもらいました。全部読めなかったので、図書室で^{としょしつ}予約しておくことにしました。

音楽室に入ると、5年生がリコーダーの練習を始め^{れんしゅう}めるところで音楽専科の横山先生と楽しそうにやりとりしていました。練習するのは、テレビの commercials でよく耳にする『ガリガリ君』(アイスクャンディー)メロディーでした。もともと知っているメロディーなので、みんな^{おちゅう}夢中になって練習していました。楽譜を見せてもら^{がくふ}うと、『…チャルメラ』『お値段以上…』『…の牛丼』^{ねだん} 『…のポテトチップス』『…引越^ひしセンター』『…マートの入店音』^{にゅうてんおん}など、全てのメロディーが頭に浮かんでくるものでした。全部聞きたくなりました。

